## Compra Canadá menos autos a México (Reforma 21/10/13)

Compra Canadá menos autos a México (Reforma 21/10/13) Por Sara Cantera Cd. de México México (21 octubre 2013).- El programa de incentivos a las ventas de autos en Canadá está disminuyendo las importaciones de vehículos provenientes de EU y México, según un reporte de Scotiabank Canada. En septiembre, las ventas de autos nuevos en Canadá crecieron por tercer mes consecutivo, al alcanzar un volumen de 1.3 millones de unidades en términos anualizados. Esto ha afectado las importaciones de autos provenientes de México, las cuales cayeron 14.4 por ciento en septiembre; mientras que las importaciones de Estados Unidos cayeron 25 por ciento, según Scotiabank. "Los incentivos a las ventas de autos y camiones ligeros se implementaron durante el verano en Canadá, reduciendo los precios de nuevos vehículos en 5 por ciento desde los primeros meses de 2013. Este es el quinto año consecutivo que las armadoras implementan incentivos para estimular las ventas", explicó Carlos Gomes, analista de Scotiabank. Los camiones ligeros fueron los que registraron el mayor crecimiento con un alza de 15 por ciento en el mercado canadiense: mientras que las pick ups. vans y SUVs reportaron un crecimiento de 6 por ciento, respecto a septiembre Los incentivos que las armadoras están implementando en Canadá, tomando en consideración los del año anterior.

nuevos contenidos del vehículo, son 7 por ciento más bajos que los registrados en el verano de 2007, antes de la crisis

automotriz, según Scotiabank con datos de Statistics Canada. La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz comentó que Canadá es el segundo destino de las exportaciones mexicanas de vehículos, pero gracias a que Estados Unidos sigue con una tendencia al alza, la disminución de las exportaciones a Canadá no afecta demasiado los números totales de exportación de vehículos. No obstante, pese a los buenos resultados en ventas en Canadá, Scotiabank prevé que la recuperación automotriz sea moderada y el arrendamiento de vehículos todavía quede por debajo de los niveles previos a la crisis económica. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo